

السادة/ شركة بورصة الكويت  
المحترمين  
دولة الكويت


تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: البيانات المالية الخاصة بالشركة الوطنية للميادين

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى التكرم بالعلم أن مجلس إدارة الشركة الوطنية للميادين قد اجتمع يوم الاحد الموافق 13 نوفمبر 2016 في تمام الساعة 01:00 ظهرا واعتمد البيانات المالية المجمعة المرحلية للربع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2016.

وعليه تجدون مرفق طيه نسخة من بيان المركز المالي المجمع وبيان الدخل المجمع كما تجدون مرفق طيه نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث المنتهي 2016/09/30 للشركات المدرجة.

شاكرين لكم حسن تعاونكم،،،  
وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

  
صباح سلمان الصباح  
رئيس مجلس الادارة

نموذج رقم (3-2016)

Form No. (3-2016)

نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Third Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

- فترة التسعة أشهر المنتهية في : 2016 / 09 / 30
- اسم الشركة : الشركة الوطنية للميادين
- رمز الشركة : ميادين
- رقم الشركة : 632

- النشاط / الأنشطة الرئيسية للشركة :  
(نفط و غاز، مواد أساسية، صناعي، سلع استهلاكية ، رعاية صحية ، خدمات استهلاكية ، اتصالات ، منافع ، بنوك ، تأمين ، عقاري ، خدمات مالية ، تكنولوجيا ، أدوات مالية)  
إنشاء وتوريد وتركيب وصيانة ميادين حديثة للرماية في الكويت وخارجها (بشرط الحصول على الموافقة المسبقة من الجهات الأمنية عند العمل خارج الكويت)، إنشاء وتوريد وتركيب وصيانة الورش المتخصصة لصيانة جميع ميادين الرماية وقطع الغيار الخاصة بها ، إنشاء وصيانة مركز تدريبي لتنظيم دورات داخلية وخارجية في مجال ميادين الرماية (بشرط الحصول على الموافقة المسبقة من وزارة الدفاع في حالة الدورات الخارجية).

Activity/ Main activities of the company:

(Oil, Gas, basic materials, **industrials**, consumed goods, health care, consumed services, telecommunications, benefits, banks, insurance, real estate, financial services, technology, financial instruments)

Construction, Supply, installation and maintenance of modern shooting ranges inside and outside the state of Kuwait (conditional upon receiving prior approval of the security authorities when working outside of Kuwait); Construction, supply, installation and maintenance of specialized workshops for maintenance of all kinds of shooting ranges, and related spare parts; Construction of a training center to organize indoor and outdoor courses for shooting ranges (conditional upon receiving prior approval from Ministry of Defense for outdoor courses).

نود إفادكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الاحد الموافق 13 / 11 / 2016 في تمام الساعة 01:00 ظهراً، واعتمد البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث لفترة التسعة أشهر المنتهية في 2016/09/30، وفقاً لما يلي: -

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on Sunday, November 13, 2016 at 01:00 pm, and has approved the Company's interim financial statements for the nine month period ended at 30/09/2016 In accordance to the following:



نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 1 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

(1) البيانات المالية المرحلية للشركة:

نسبة التغير % Change%	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at 30/09/2015 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2016 (الفترة الحالية) Third quarter- Nine month period ended at 30/09/2016 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	نسبة التغير % Change%	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة المقارنة) Third quarter- three month period ended at 30/09/2015 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2016 (الفترة الحالية) Third quarter- three month period ended at 30/09/2016 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	البيان Statement
(% 11.9)	(2,350,929)	(2,070,110)	(% 4)	(758,609)	(727,878)	• بيان الدخل المجموع • <b>Consolidated Statement of Income</b>
(% 11.9)	(8.390)	(7.388)	(% 4)	(2.707)	(2.598)	صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss)* ربحية / (خسارة) السهم - فلس ** Earnings per share - fils**





بيان الإيرادات والأرباح التشغيلية						
• <u>Statement of Revenue &amp; Operating Profit</u>						
						إجمالي الإيرادات التشغيلية Total operating revenue
46.6 %	460,123	674,439	33 %	154,110	205,469	
						صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي Net operating profit (loss)
40.2 %	153,627	215,338	67 %	33,187	55,472	
بيان المركز المالي						
• <u>Statement of Financial Position</u>						
						الموجودات المتداولة Current Assets
28.7 %	5,703,686	4,066,903	.. %	-	-	
						إجمالي الموجودات Total Assets
2.5 %	75,210,293	77,082,577	.. %	-	-	
						المطلوبات المتداولة Current liabilities
6.7 %	48,877,593	52,135,408	.. %	-	-	
						إجمالي المطلوبات Total liabilities
9.7 %	49,075,316	53,852,259	.. %	-	-	
						إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total equity attributable to the owners of the parent Company
11.1 %	26,134,977	23,230,318	.. %	-	-	

\*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

\*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

\*\*Basic Earnings per Share

\*\* ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

٥٥



بورصة الكويت  
BOURSA KUWAIT

- يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى:
  - زيادة الإيرادات
  - انخفاض في مصروفات الفوائد المحتسبة
  - الزيادة في المصروفات العمومية والإدارية والتكاليف المباشرة.

- The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:
  - Increase in revenue.
  - Decrease in interest expense
  - Increase in general and administrative expense and direct cost.

- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 0 دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 0
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 0 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 0

## الإيرادات التشغيلية للشركة : (2) Company's Operating Revenues

الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة المقارنة) Third quarter- three month period ended at 30/09/2015 (Comparative period)		الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2016 (الفترة الحالية) Third quarter- three month period ended at 30/09/2016 (Current period)		النشاط activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 100	154,110	% 100	205,469	<u>الرماية</u> <u>Shooting</u>
% ...	-	% ...	-	-
% ...	-	% ...	-	-
% ...	-	% ...	-	-

٣٣٥

صفحة 4 من 7	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0103-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------

EA

الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at 30/09/2015 (Comparative period)		الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2016 (الفترة الحالية) Third quarter- nine month period ended at 30/09/2016 (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 100	460,123	% 100	674,439	<u>الرماية</u> Shooting
% ...	-	% ...	-	-
% ...	-	% ...	-	-
% ...	-	% ...	-	-

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة وذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the international Accounting Standards.

### (3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات:

أساس عدم القدرة على إيداع استنتاج

كما هو مبين في الإيضاحات 3، 11، 12 حول المعلومات المالية المرحلية المجمعة، فإن مطلوبات المجموعة قصيرة الأجل تجاوزت موجوداتها التي يمكن تحقيقها على المدى القصير كما في 30 سبتمبر 2016، كما تخلفت المجموعة عن سداد المدفوعات المؤجلة والمستحقة للمطور الرئيسي مقابل ممتلكات عقارية قيد التطوير في أبو ظبي - الإمارات العربية المتحدة، وكذلك تخلفت عن سداد قرض لأجل مع الفائدة المترتبة عليه لبنك تجاري محلي. قام البنك التجاري المحلي برفع دعوى ضد الشركة الأم، كما قام بإعادة الاستحواذ على الأوراق المالية المرهونة مقابل القرض لأجل وذلك لاسترداد جزء من أصل مبلغ القرض مع الفائدة. تكبدت المجموعة خسارة بمبلغ 2,070,110 دينار كويتي للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2016 (30 سبتمبر 2015: خسارة بمبلغ 2,350,929 دينار كويتي) وقد بلغت الخسائر المتراكمة للمجموعة 12,691,509 دينار كويتي كما في 30 سبتمبر 2016 (31 ديسمبر 2015: 10,621,399 دينار كويتي، 30 سبتمبر 2015: 10,001,341 دينار كويتي). بالإضافة لذلك، لم يتم تحويل الملكية القانونية للعقارات قيد التطوير البالغة 62,400,299 دينار كويتي (31 ديسمبر 2015: 62,832,791 دينار كويتي، 30 سبتمبر 2015: 62,544,463 دينار كويتي) نتيجة للتعثر في سداد المدفوعات المؤجلة.

تشير الأمور المبينة أعلاه الي وجود عدم تأكيد مادي بشأن قدرة المجموعة على الاستمرارية.

في حال لم يتم استخدام أساس الاستمرارية في إعداد المعلومات المالية المرحلية المجمعة، لكان من الضروري إجراء تعديلات لإعادة عرض المبالغ المسجلة للموجودات والمطلوبات كما في 30 سبتمبر 2016، لتعكس حقيقة أنه قد يتعين على المجموعة تحقيق موجوداتها واطفاء مطلوباتها بمبالغ تختلف عن تلك الواردة في هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة.

٣٥

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 5 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------





بورصة الكويت  
BOURSA KUWAIT

علاوة على ذلك، لم يتوفر في الوقت الحالي معلومات كافية لتحديد القيمة العادلة للاستثمارات المتاحة للبيع البالغة 4,112,000 دينار كويتي (31 ديسمبر 2015: 4,140,500 دينار كويتي، 30 سبتمبر 2015: لا شيء) والتي تم اقتناؤها من قبل المجموعة في السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2015 نظراً لتحويل حق المالك المستفيد في شركة تابعة كما هو مفصّل عنه في إيضاح 6. كما لم تتوافر معلومات بشأن إجمالي المبلغ المستحق للبنك التجاري المحلي مقابل القرض لأجل البالغ 18,605,312 دينار كويتي (31 ديسمبر 2015: 18,431,620 دينار كويتي، 30 سبتمبر 2015: 18,265,607 دينار كويتي) كما هو مفصّل عنه في إيضاح 12. كما أوقفت المجموعة استحقاق أي فائدة على القرض لأجل من الربع السابق، وقد بلغ إجمالي الفائدة غير المستحقة 345,930 دينار كويتي كما في 30 سبتمبر 2016. وفي حال تمكنا من الحصول على هذه المعلومات، لكان قد استرعى انتباهنا أمور تشير إلى ضرورة إجراء تسويات على المعلومات المالية المرحلية المجمعة.

#### عدم القدرة على إبداء استنتاج

نظراً لأهمية الأمور المذكورة بفقرة أساس عدم القدرة على إبداء استنتاج، فإننا لم نتمكن من الحصول على معلومات كافية وموثوق بها لتوفير أساساً لاستنتاجنا حول المعلومات المالية المرحلية المجمعة. وعليه، فإننا لا نبدى استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة.

#### تقرير عن المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المجمعة تتفق مع ما هو وارد ببنفاقر الشركة الأم، وأنه في حدود المعلومات التي توفرت لدينا، فيما عدا ما هو مبين في فقرة عدم القدرة على إبداء استنتاج، لم يرد إلى علمنا ما يشير إلى وجود أية مخالفات خلال التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2016 لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية، أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم، على وجه يؤثر مادياً في نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي باستثناء ما هو مبين في إيضاح 1 بشأن الاستثمارات في الشركات المملوكة بالكامل والتي تعمل في مجال الأنشطة العقارية، وكذلك إيضاح 6 بشأن الاستثمار المباشر في الأوراق المالية حيث لا تسمح أغراض الشركة الأم بالاستثمار المباشر في الأوراق المالية.

### **Details of: (qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.**

#### ***Basis of Disclaimer of Conclusion***

As disclosed in notes 3, 11 and 12 to the interim consolidated financial information, the Group's short term liabilities as of 30 September 2016 exceeded the assets that can be realized in the short term. The Group has also defaulted in payment of its deferred consideration due to the Master Developer against properties under development in Abu Dhabi, United Arab Emirates (UAE) and on repayment of term loan and interest thereon due to a local commercial bank. The local commercial bank has filed a lawsuit against the Parent Company and has repossessed all the securities pledged against this term loan towards partial recovery of the principal and interest. The Group has incurred loss of KD 2,070,110 for the period ended 30 September 2016 (30 September 2015: loss of KD 2,350,929) and has accumulated losses of KD 12,691,509 as of 30 September 2016 (31 December 2015: KD 10,621,399; 30 September 2015: KD 10,001,341). Furthermore, the title deed of the properties under development amounting to KD 62,400,299 (31 December 2015: KD 62,832,791; 30 September 2015: KD 62,544,463) has not been transferred due to default in payment of deferred consideration.

The above matters indicate material uncertainties, which may cast significant doubt about the Group's ability to continue as a going concern.

Had the going concern basis not been used in preparing the interim consolidated financial information, adjustments would have been necessary to restate the recorded amounts of assets and liabilities as of 30 September 2016, to reflect the fact that the Group may be required to realise its assets and extinguish its liabilities, at amounts different from those stated in these interim consolidated financial information.

Furthermore, adequate information is not currently available to assess the fair value of available for sale investments amounting to KD 4,112,000 (31 December 2015: KD 4,140,500; 30 September 2015: KD

١٠٣٥

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 6 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

Nil) that the Group acquired in the year ended 31 December 2015 on account of transfer of beneficial ownership of a subsidiary as disclosed in note 6. Also, no information is available regarding the total amount due to the local commercial bank for the term loan amounting to KD 18,605,312 (31 December 2015: KD 18,431,620; 30 September 2015: KD 18,265,607) as disclosed in Note 12. The Group has also discontinued accruing interest on the term loan from the previous quarter and the total un-accrued interest as of 30 September 2016 amounted to KD 345,930. Had we been able to obtain such information, matters may have come to our attention indicating that adjustments might be necessary to the interim consolidated financial information.

#### **Disclaimer**

Because of the significance of the matters described in the Basis for Disclaimer of Conclusion paragraph, we were unable to obtain sufficient reliable information to provide a basis for our conclusion on the accompanying interim consolidated financial information. Accordingly, we do not express a conclusion on the interim consolidated financial information.

#### **Report on Review of Other Legal and Regulatory Requirements**

Furthermore, based on our review, the interim consolidated financial information is in agreement with the books of the Parent Company and to the extent of information made available to us, except as mentioned in the Disclaimer of Conclusion paragraph, nothing has come to our attention that causes us to believe that there are contraventions of the Companies Law No. 1 of 2016, and the Executive Regulations or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association during the nine-month period ended 30 September 2016 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position except as mentioned in note 1 regarding investments in wholly owned entities that are engaged in real estate activities and note 6 regarding direct investment in securities as the Parent Company's objectives do not allow direct investment in securities.

توقيع وختم الشركة

Company's signature and seal

.....  
.....  
.....



ميادين  
Mayadeen

صفحة 7 من 7	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0103-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------



الشركة الوطنية للميادين ش.م.ك.ع.  
الكويت

بيان المركز المالي المكثف المجموع (غير مدقق)  
كما في 30 سبتمبر 2016

(جميع المبالغ بالدينار الكويتي ما لم يذكر غير ذلك)

30 سبتمبر 2015 (غير مدققة)	31 ديسمبر 2015 (مدققة)	30 سبتمبر 2016 (غير مدققة)	إيضاح	الموجودات
				<b>الموجودات المتداولة</b>
5,271,004	4,954,599	2,958,447	4	نقد وأرصدة لدى البنوك
346,862	505,729	811,393	5	مدينون تجاريون وأرصدة مدينة أخرى
85,820	153,592	297,063		ضاعة □
<u>5,703,686</u>	<u>5,613,920</u>	<u>4,066,903</u>		
				<b>الموجودات غير المتداولة</b>
1,627,252	5,792,645	5,748,577	6	استثمارات متاحة للبيع
62,544,463	62,832,791	62,400,299	7	عقارات قيد التطوير - محتفظ بها للمتاجرة
4,121,500	-	3,599,171	8	عقارات استثمارية
1,213,392	1,218,568	1,267,627	9	ممتلكات ومعدات
<u>69,506,607</u>	<u>69,844,004</u>	<u>73,015,674</u>		
<u>75,210,293</u>	<u>75,457,924</u>	<u>77,082,577</u>		<b>مجموع الموجودات</b>
				<b>المطلوبات وحقوق المساهمين</b>
				<b>المطلوبات المتداولة</b>
14,518,369	15,056,076	17,473,575	10	دائنون تجاريون وأرصدة دائنة أخرى
16,093,617	16,167,808	16,056,521	11	التزامات دفعات مؤجلة
18,265,607	18,431,620	18,605,312	12	قرض لأجل
<u>48,877,593</u>	<u>49,655,504</u>	<u>52,135,408</u>		
				<b>المطلوبات غير المتداولة</b>
-	-	1,519,103	10	دائنون تجاريون وأرصدة دائنة أخرى
197,723	209,818	197,748		مكافأة نهاية الخدمة للموظفين
<u>197,723</u>	<u>209,818</u>	<u>1,716,851</u>		
				<b>حقوق المساهمين</b>
28,019,084	28,019,084	28,019,084	13	رأس المال
573,299	573,299	573,299		احتياطي إعادة تقييم
6,546,365	6,595,154	6,347,049		احتياطي ترجمة عملات أجنبية
997,570	1,026,464	982,395		احتياطي القيمة العادلة
(10,001,341)	(10,621,399)	(12,691,509)		خسائر متراكمة
<u>26,134,977</u>	<u>25,592,602</u>	<u>23,230,318</u>		<b>حقوق المساهمين</b>
<u>75,210,293</u>	<u>75,457,924</u>	<u>77,082,577</u>		<b>مجموع المطلوبات وحقوق المساهمين</b>

إن الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 20 تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة.



محمد سعود سليمان العبدالله  
نائب رئيس مجلس الإدارة



الشيخ/ صباح سلمان الصباح  
رئيس مجلس الإدارة

الشركة الوطنية للميادين ش.م.ك.ع.  
الكويت

بيان الربح أو الخسارة المكثف المجمع (غير مدقق)  
الفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2016  
(جميع المبالغ بالدينار الكويتي ما لم يذكر غير ذلك)

التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر		الثلاثة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر		إيضاح	
2015 (غير مدققة)	2016 (غير مدققة)	2015 (غير مدققة)	2016 (غير مدققة)		
460,123	674,439	154,110	205,469		الإيرادات
(306,496)	(459,101)	(120,923)	(149,997)		تكاليف مباشرة
153,627	215,338	33,187	55,472		مُجمَل الربح
(1,938,278)	(1,620,636)	(654,581)	(486,210)	14	مصروفات فوائد (مصروفات) / إيرادات أخرى
-	300	-	(3,218)		إيرادات توزيعات
-	105,054	-	105,054		مصاريف عمومية وإدارية
(566,278)	(770,166)	(137,215)	(398,976)		خسارة الفترة
(2,350,929)	(2,070,110)	(758,609)	(727,878)		خسارة السهم (فلس) - الأساسية والمخففة
(8.390)	(7.388)	(2.707)	(2.598)	15	

إن الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 20 تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة.






National Ranges Company K.P.S.C.  
Kuwait

Condensed Consolidated Statement of Financial Position as of 30 September 2016 (Unaudited)

	Notes	Kuwaiti Dinars		
		30 September 2016 (Unaudited)	31 December 2015 (Audited)	30 September 2015 (Unaudited)
<b>ASSETS</b>				
<b>Current assets</b>				
Cash and bank balances	4	2,958,447	4,954,599	5,271,004
Trade and other receivables	5	811,393	505,729	346,862
Inventories		297,063	153,592	85,820
		<u>4,066,903</u>	<u>5,613,920</u>	<u>5,703,686</u>
<b>Non-current assets</b>				
Available for sale investments	6	5,748,577	5,792,645	1,627,252
Properties under development – held for trade	7	62,400,299	62,832,791	62,544,463
Investment property	8	3,599,171	-	4,121,500
Property and equipment	9	1,267,627	1,218,568	1,213,392
		<u>73,015,674</u>	<u>69,844,004</u>	<u>69,506,607</u>
<b>Total assets</b>		<u>77,082,577</u>	<u>75,457,924</u>	<u>75,210,293</u>
<b>LIABILITIES AND SHAREHOLDERS' EQUITY</b>				
<b>Current liabilities</b>				
Trade and other payables	10	17,473,575	15,056,076	14,518,369
Deferred consideration	11	16,056,521	16,167,808	16,093,617
Term loan	12	18,605,312	18,431,620	18,265,607
		<u>52,135,408</u>	<u>49,655,504</u>	<u>48,877,593</u>
<b>Non-current liabilities</b>				
Trade and other payables	10	1,519,103	-	-
Post-employment benefits		197,748	209,818	197,723
		<u>1,716,851</u>	<u>209,818</u>	<u>197,723</u>
<b>Shareholders' equity</b>				
Share capital	13	28,019,084	28,019,084	28,019,084
Revaluation reserve		573,299	573,299	573,299
Foreign currency translation reserve		6,347,049	6,595,154	6,546,365
Fair valuation reserves		982,395	1,026,464	997,570
Accumulated losses		(12,691,509)	(10,621,399)	(10,001,341)
<b>Shareholders' equity</b>		<u>23,230,318</u>	<u>25,592,602</u>	<u>26,134,977</u>
<b>Total liabilities and shareholders' equity</b>		<u>77,082,577</u>	<u>75,457,924</u>	<u>75,210,293</u>

The accompanying notes 1 to 20 are an integral part of this interim consolidated financial information.

  
\_\_\_\_\_  
Sheikh Sabah Salman Al Sabah  
Chairman

  
\_\_\_\_\_  
Mohammad Saud Sulaiman Al Abdullah  
Vice- Chairman



National Ranges Company K.P.S.C.  
Kuwait

Condensed Consolidated Statement of Profit or Loss - Period ended 30 September 2016 (Unaudited)

	Notes	Kuwaiti Dinars			
		Three months ended		Nine months ended	
		30 September		30 September	
		2016	2015	2016	2015
		(Unaudited)	(Unaudited)	(Unaudited)	(Unaudited)
<b>Revenue</b>		205,469	154,110	674,439	460,123
Direct costs		(149,997)	(120,923)	(459,101)	(306,496)
Gross profit		55,472	33,187	215,338	153,627
Interest expense	14	(486,210)	(654,581)	(1,620,636)	(1,938,278)
Other (expense)/income		(3,218)	-	300	-
Dividend Income		105,054	-	105,054	-
General and administrative expenses		(398,976)	(137,215)	(770,166)	(566,278)
<b>Loss for the period</b>		<b>(727,878)</b>	<b>(758,609)</b>	<b>(2,070,110)</b>	<b>(2,350,929)</b>
<b>Loss per share (fils) – Basic and diluted</b>	15	<b>(2.598)</b>	<b>(2.707)</b>	<b>(7.388)</b>	<b>(8.390)</b>

The accompanying notes 1 to 20 are an integral part of this interim consolidated financial information.